

Ä-K13-341 Jetzt Demokratie verteidigen: Selbstbestimmung und Gerechtigkeit

Antragsteller*in: Elisabeth Mandl-Behnke

Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu WP-3

In Zeile 1:

Kapitel 13: Demokratie ~~und Antifaschismus~~leben

Begründung

Der Begriff "Antifaschismus" erscheint ungeeignet: In den realsozialistischen Staaten war "Antifaschismus" ideologisch eine verordnete Staatsdoktrin. Daran sollten wir auf keinen Fall anknüpfen. Der Kampf gegen rechte Positionen ist nicht zwangsweise "antifaschistisch". Der Begriff wird darüber hinaus relativ inflationär von verschiedenen linken bis linksradikalen Gruppierungen verwendet, die dabei in ihren jeweiligen ideologischen "Blasen" andere Positionen jenseits dieser "Blasen" ausschließen. Das Thema "Demokratie" sollte gerade in der Überschrift positiv konnotiert werden.